

Presse Nationale

> Politique



Le Premier Ministre soulage 6 000 familles démunies

Apporter de l'aide à 6 000 familles vulnérables en cette période difficile de la pandémie de la maladie à coronavirus. C'est la mission que le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly vient de confier aux femmes leaders d'opinion du district d'Abidjan. Pour cela, il a mis à leur disposition des vivres (sacs de riz, huile, etc.) et des kits sanitaires (gels hydroal-cooliques, savon liquide, cache-nez...) afin qu'elles mènent à bien cette mission. La remise de ces dons a été faite, hier, au cours d'une cérémonie à Cocody 2 Plateaux par Lanciné Diaby, directeur général du Fonds d'entretien routier (FER). Porte-parole des femmes leaders d'opinion du district autonome d'Abidjan, Mme Koné a promis qu'elles seront le fer de lance du Premier ministre Amadou Gon Coulibaly dans la lutte contre la propagation du Covid-19.

> Economie



Électrification rurale - Département de Grand-Bassam – Bongo : Le village Ono 14 raccordé au réseau national par le ministre Abdourahmane Cissé

Les activités du Programme social du gouvernement, notamment dans le secteur de l'électricité, continuent malgré la crise occasionnée par la pandémie à coronavirus (COVID-19). La preuve, le lundi 04 mai 2020, le ministre du Pétrole, de l'Énergie et des Énergies renouvelables, Abdourahmane Cissé, a procédé à la mise sous tension du réseau électrique d'Ono 14, localité de 2 116 habitants située dans la sous-préfecture de Bongo, département de Grand-Bassam. Cette opération a nécessité un raccordement du réseau de 10,5 km, l'installation de 149 poteaux électriques et 102 lampadaires. Avec le raccordement de Ono 14, ce sont au total 30 localités qui ont été engagées, depuis 2012, dans le cadre du Programme national d'Électrification rurale (PRONER) dans le Sud-Comoé.



Amédé Koffi Kouakou rassure sur la poursuite des grands travaux malgré tout

Le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédé Koffi Kouakou, a assuré le 4 mai 2020, lors du point de presse quotidien sur le COVID-19 que son département ministériel va poursuivre l'exécution de l'ensemble des programmes routiers prévus au Programme social du gouvernement (PSGouv), grâce aux mesures adoptées pour atténuer l'impact de la crise sanitaire du coronavirus (COVID-19). Selon Amédé Kouakou, tous les grands chantiers routiers retrouvent progressivement leur cadence d'exécution avec quelques réaménagements dans leurs plannings et dans le respect des mesures sanitaires. Les mesures adoptées pour atténuer les effets de la crise sanitaire sur le secteur des infrastructures routières sont la mise en place d'un cadre réglementaire pour faciliter la circulation du personnel des entreprises des bâtiments et travaux publics entre le Grand Abidjan et l'intérieur du pays, la réorganisation des activités sur les chantiers, celle des plannings d'exécution et le confinement du personnel sur certains chantiers.

> Société



Coronavirus : Le ministère des Affaires étrangères offre un appui à 820 ménages de réfugiés

Ce sont des kits alimentaires et kits sanitaires d'une valeur de 20 millions de F CFA, que le gouvernement ivoirien, à travers le ministère des Affaires étrangères, a remis à 820 ménages de réfugiés vivant en Côte d'Ivoire, dans le cadre de la lutte contre la maladie à Coronavirus. Ce don a été réceptionné par les bénéficiaires, à la faveur d'une cérémonie organisée à cet effet, le jeudi 30 avril 2020. Annick Zadi, représentant le ministre des Affaires étrangères par intérim, a alors fait savoir que cette action s'inscrit dans le cadre de la lutte contre la pandémie mais également dans le respect des engagements internationaux

contractés par la Côte d'Ivoire, en vue d'offrir un mieux-être à cette frange de la population.



Lutte contre le COVID-19 : le ministère de la Ville lance l'opération « Zéro COVID-19 dans les quartiers défavorisés »

Le gouvernement ivoirien, à travers le ministère de la Ville, a procédé, le lundi 04 mai 2020, à la remise de kits sanitaires et de vivres aux populations du quartier Sante 3 de la commune d'Attécoubé. Cette action qui s'inscrit dans le cadre de l'opération « Zéro COVID-19 dans les quartiers défavorisés », initiée par le ministre François Albert Amichia, vise à sensibiliser et à soutenir les populations vivant dans les quartiers défavorisés. Pour Moumouni Sylla, directeur de cabinet, représentant le ministre de la Ville, le gouvernement est mobilisé pour faire face à la pandémie planétaire qui remet en question la résilience des villes et des quartiers en imposant une distanciation sociale et spatiale presque jamais vécue.



COVID-19/ Testé positif il y a 2 semaines : Patrick Achi déclaré guéri après 2 tests négatifs

Testé positif au COVID-19 il y a deux semaines (16 avril), le ministre secrétaire général de la Présidence de la République, Patrick Achi, a été déclaré guéri après deux tests négatifs.



Bakayoko-Ly Ramata/ Violences basées sur le genre (VBG) : « les auteurs subiront la rigueur de la loi »

Dans une déclaration le lundi 04 mai 2020 à Abidjan, relativement à la résurgence des violences conjugales pendant la crise sanitaire du Coronavirus, la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Bakayoko-Ly Ramata, a rappelé que la lutte contre les violences faites aux femmes demeure une priorité clairement affirmée par la Côte d'Ivoire. Par conséquent, a-t-elle prévenu, toute personne qui exercera de telles violences à l'égard des femmes subira la rigueur de la loi.

> Sport



Élection à la FIF : Le ministre des Sports donne sa position

Claude Paulin Danho était hier lundi 04 mai 2020, l'invité de la plateforme what-sapp de l'Equipe de la presse sportive de Côte d'Ivoire, regroupant les journalistes sportifs, toutes associations confondues. Face à la violence verbale sur les réseaux sociaux entre les partisans des différents candidats, à l'élection à la présidence de la FIF, Paulin Danho a clairement indiqué que le ministère des Sports n'a pas « à s'ingérer dans la gestion d'une fédération ». « C'est une faitière, donc ce sont les clubs qui choisissent les membres du bureau fédéral », a-t-il déclaré, avant de préciser: « c'est le fair-play, l'esprit de convivialité qui doivent dominer ».

Vu sur le Net

> Société



Coronavirus : 34 nouveaux cas enregistrés, 40 nouveaux guéris ce lundi

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a annoncé, ce lundi 4 mai 2020, 34 nouveaux cas de la maladie à Coronavirus sur 482 échantillons prélevés, 40 nouveaux guéris et 0 décès. Ce qui porte à 1 432 le nombre total de cas confirmés, pour 693 guéris et 17 décès.



Riposte contre le COVID-19 : Bolloré Transport & Logistics fait don d'un dispensaire à la population de San Pedro

Dans le cadre des actions de lutte contre le COVID-19, Bolloré Transport & Logistics a offert, à la population de San Pedro, via la communauté portuaire, un dispensaire construit à partir d'un conteneur aménagé et respectant toutes les exigences en matière de santé. Ce dispensaire comprend trois (3) salles de consultation autonomes constituant cette unité de soins dont les clés ont été officiellement remises au préfet de région le samedi 02 mai dernier. Cette infrastructure vient renforcer les capacités des structures de santé dans la région de San-Pedro qui abrite le second port de la Côte d'Ivoire.

Lutte contre le COVID-19 : La gendarmerie lance une opération de désinfection de toutes ses casernes



Le commandant supérieur de la Gendarmerie nationale, le général de division Touré Apalo, a procédé hier, au camp Agban, au lancement d'une campagne de désinfection de l'ensemble des casernes sur toute l'étendue du territoire national. Dans son allocution, il a mis en exergue le sens et les motivations de l'opération : « A la demande du ministre d'État, ministre de la Défense, nous avons décidé de lancer aujourd'hui une campagne de désinfection des casernes de la gendarmerie ». Il les a invités au strict respect des mesures barrières et les a exhortés à être des exemples et des conseillers en la matière.



Lakota : Le ministre Souleymane Diarrassouba apporte la compassion du gouvernement aux sinistrés du marché central

Le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, a apporté, le jeudi 30 avril 2020 à son cabinet, la compassion du gouvernement aux commerçants sinistrés du marché central de Lakota. Il a remis une enveloppe de 12,5 millions FCFA au maire de Lakota, Samy Merhy, pour l'ensemble des commerçants sinistrés, en guise de consolation du gouvernement. Selon lui, le gouvernement œuvrera à la réhabilitation et à la construction de nouveaux marchés afin de permettre aux commerçants de travailler dans de meilleures conditions. (Source : CICG)

> Sport



Malgré le report des JO à cause du COVID-19, les bourses des athlètes reconduites

Bonne nouvelle pour les athlètes ivoiriens. Le Comité International Olympique (CIO) a décidé de reconduire les bourses des athlètes, malgré le report des Jeux olympiques de Tokyo dû au COVID-19, jusqu'à la tenue des jeux en 2021. « Le CIO a décidé de reconduire les bourses des athlètes éligibles jusqu'aux prochains Jeux Olympiques de Tokyo, en 2021, parce que vous constituez un maillon essentiel de sa vision. Cet acte fort doit être une autre source de motivation, pour la préparation des échéances futures », a annoncé le président du Comité national Olympique, l'Intendant-Général Lassana Palenfo. Selon ce dernier, la préoccupation commune, c'est la santé physique et morale des athlètes.

Agence de Presse

> Société



Le gouvernement appelle à une implication de tous dans la lutte contre les violences à l'égard des plus faibles (Communiqué)

Le gouvernement ivoirien appelle à une implication de toute la communauté dans la lutte contre les violences à l'égard des plus faibles dans le contexte actuel de lutte contre la pandémie à Coronavirus. « La violence familiale concerne tout un chacun. Je lance donc un appel aux leaders politiques, communautaires, aux chefs religieux et traditionnels, aux femmes, aux jeunes, à tous ceux qui ont un pouvoir d'influence, de s'impliquer dans la lutte contre les violences à l'égard des plus faibles », lance la ministre de la Famille, de la Femme et de l'Enfant, Pr Bakayoko-Ly Ramata, dans une déclaration. Toute victime ou personne ayant connaissance d'un cas de violence est invitée à le porter à la connaissance du ministère en appelant le 20 25 00 40, le 03 79 91 44, le 100 ou le 111.



Aka Aouélé exhorte les sages-femmes à plus de détermination pour offrir des soins de qualité aux populations

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Eugène Aka Aouélé a exhorté, mardi, les sages-femmes à offrir des soins de qualité aux populations lors de la célébration de la 15e édition de la Journée internationale de la sage-femme. Dans une déclaration lue à son cabinet au Plateau, Dr Aka Aouélé, a souligné que cette détermination doit conduire à lutter contre la mortalité maternelle qui constitue un réel problème de santé publique dans les pays en développement, particulièrement en Afrique subsaharienne dont la Côte d'Ivoire. Le risque de décès lié à la grossesse chez une femme est 150 fois plus élevé dans ces pays en développement que dans les pays industrialisés, a-t-il déploré.



COVID-19 : des vivres et non-vivres offerts aux forces de défense et de sécurité de Côte d'Ivoire

Le ministre ivoirienne de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Pr Mariatou Koné a offert lundi à Abidjan des vivres et des non-vivres aux Forces armées de Côte d'Ivoire (FACI) et à la Police nationale pour les aider dans la lutte contre la propagation du COVID-19 dans le pays. Elle a ainsi

offert des kits alimentaires (Riz, tomates, huile, poulets...) et des produits hygiéniques en présence des ministres Hamed Bakayoko (Défense) et de Vagondo Diomandé (Sécurité et protection civile).



Le cinquième site de prélèvement du COVID-19 inauguré à Koumassi

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Eugène Aka Aouélé a procédé, lundi, à l'inauguration du 5e Centre d'accueil COVID-19 situé à la place in'Challah dans la commune de Koumassi après ceux de Cocody, Marcory, Treichville et Yopougon en présence du représentant de l'Organisation mondiale de la Santé (Oms), Dr Vianny Yaméogo. Dr Aka Aouélé s'est félicité de l'ouverture de ce 5e site de prélèvement qui augure de la bonne marche du plan de riposte mis en place par le gouvernement sous l'autorité du Conseil national de sécurité pour faire barrière à la maladie à Coronavirus.



Aucun cas confirmé de COVID-19 enregistré à Songon (ministère)

La conseillère technique du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Édith Kouassy, a indiqué dimanche, que la commune de Songon n'a enregistré aucun cas confirmé de COVID-19. Lors de la conférence de presse sur le point de la situation du COVID-19 animé dans les locaux de la mairie de Songon, Dr Édith Kouassy a salué les efforts accomplis par le maire de Songon Eric N'Koumo Mobio et ses administrés, en cette période de crise sanitaire. Elle invite également la population de Songon à redoubler de vigilance et à observer scrupuleusement les mesures barrières édictées par le gouvernement pour rompre la chaîne de contamination du COVID-19 afin de ne pas s'exposer à la maladie à Coronavirus dont le risque est présent dans la commune de Songon.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.